

Marcelo Santana Gobernador Regional (e): “Nos gustaría inaugurar la zona franca”



• **Concretar la reposición de la escuela Despertar y mejorar las condiciones sanitarias de Islas Huichas, también son parte de las prioridades de la nueva autoridad regional en bien de la comuna de Aysén**

na utilización hoy en día. Para nosotros el proyecto de zona franca es importante, queremos desarrollar proyectos que sean innovadores y esperemos que este sea uno de ellos”.

Santana, agrega que en su gestión espera que se reactive el turismo en la comuna de Aysén, “queremos reactivar el turismo acá, me gustaría traer al menos dos, tres eventos grandes durante el año, para reactivar la temporada turística, sobre todo la temporada baja, con eventos importante que se puedan desarrollar acá en la zona”.

Escuela Despertar

El Gobernador Regional (e), afirmó también que hay compromisos para avanzar y llegar finalmente a la reposición de la Escuela Despertar. “Tenemos un compromiso con la Escuela Despertar, esperamos nosotros liderar y gestionar ese proyecto para poder ir concretándolo. También sumarnos a los proyectos que Luis Martínez, impulse como alcalde de la comuna”.

“Estamos llenos de estudios; nosotros queremos llegar a concretar”

Marcelo Santana, cree además que, el principal puerto de la región, Puerto Chacabuco, se está haciendo chico, también, hay que avanzar en un segundo puente urbano para Puerto Aysén, iniciativas que deberían estar conteni-

das en el Plan de Desarrollo de Zonas Extremas.

Respecto a las grandes iniciativas y a las necesidades reales de la comunidad, el Gobernador Regional (e), afirmó que, ya está bueno de realizar estudios, de eso hay demasiado, lo que se debe hacer ahora es, concretar, manifestó.

“Lo que sí, yo creo que, ya no es hora de hacer diagnósticos, estudios, porque ya estamos llenos de eso, tú vas a Corfo hay diez estudios, vas al Gobierno Regional debe haber otros cinco, hay estudios por todos lados. Nosotros queremos llegar a concretar, eso significa iniciar obras, realizar los diseños, la ingeniería, para avanzar en esas iniciativas”.

El electo Gobernador Regional, Marcelo Santana, también mostró preocupación por el litoral de la comuna de Aysén, específicamente de Islas Huichas. “Nos gustaría que nosotros comencemos el desarrollo de proyectos anhelados como el alcantarillado, el proyecto de mejoramiento de las condiciones sanitarias básicas de la isla”.

Algunas de las iniciativas que serán respaldadas por el Gobernador (e), Marcelo Santana, para la comuna de Aysén, quedan muchos, los que se sumarán a las iniciativas que levante y presente el Municipio con la nueva administración que asume el próximo 6 de enero.

El Gobernador Regional (e), Marcelo Santana, se refirió a varios temas que están centrados en la comuna de Aysén y que espera abordar en bien de la comunidad. Una de las materias que el actual Gobierno y sus autoridades han dejado de lado, señalando incluso que no es una prioridad para esta administración, si lo es para quien presidirá el Consejo Regional de Aysén, hablamos de la zona franca.

Recordar que aquello fue un compromiso hecho por el fallecido ex Presidente, Sebastián Piñera, a raíz del Movimiento Social del año 2012. Luego fue durante el mandante de la ex Presidenta Michelle Bachelet, donde se adquirieron los terrenos, ubicados a unos 5 kilómetros de la ruta Aysén-Chacabuco. Desde entonces, el avance ha sido escaso, por ello, Marcelo Santana, fue claro en señalar.

“Nos gustaría acá en Aysén, poder inaugurar la zona franca, este terreno que está ahí